

4月入学式が行われました

本校でも、令和2年度の入学式が行われました。元気いっぱいの小学部・中学部・高等部の新入生のみなさん・・・自分の名前を呼ばれると 大きな声で返事をしたり、少し恥ずかしげに手をあげたり、目で合図をしたり それぞれの返事で呼名が終わりました。校長先生の話も、静かに聞くことができ これから 胸膨らむ学校生活。

コロナウイルス感染症の関係で、学部ごとの工夫された短時間の入学式でしたが、新入生のみなさんにとっては、スタートと新たな人との出会いでもあります。紀北支援学校門の前に咲いている桜の花をバックに写真も撮りました。今日の一日が記念すべき大切な日になりますように・・・「ご入学おめでとうございます」

しばらく学校が休校ですが、学校再開を楽しみに待っててください。



★新型コロナウイルス感染症に対して強いからだをつくろう★

『3密』を避けることは、勿論のことですが、自分の体をしっかり守るということに心がけましょう。

- ① 規則正しい生活を送りましょう・・・睡眠不足で 体力が落ちたりしていませんか？
- ② しっかり食べましょう・・・コロナウイルスに負けないよう、体の中の腸をしっかり整えてくださいね。
- ③ うがいをし、水分を摂りましょう・・・喉に菌が付着しないよう、こまめにうがいをし、水分をとってください。

ウイルスをはねのける丈夫な体をつくりましょう。

